



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 226, 27.09.16, Seite 14

Waldbreitbacher Feuerwehr hatte die Mainzer Verkehrswacht zu Gast



■ **Waldbreitbach.** Da hatte sich die Waldbreitbacher Feuerwehr für ihren Tag der offenen Tür etwas ganz Besonderes einfallen lassen. Die Verkehrswacht Mainz hatte gleich zwei Attraktionen mit ins Wiedbachtal gebracht. Im Überschlag-Simulator erlebten die Teilnehmer ein mögliches Unfall-Szenario live (Foto), am Gurtschlitten wurde jedem bewusst, wie wichtig doch

das Anlegen des Sicherheitsgurtes im Falle eines Unfalls ist. Klar, dass der Waldbreitbacher Löschzug auch einen Einblick in seine modernste Technik und in seine Fahrzeuge gab. Und wer nach Überschlag und Fahrt mit dem Gurtschlitten noch hungrig war, auf den warteten leckere Getränke und kulinarische Schmankerl. *jn*

Foto: Jörg Niebergall